Présentation de la prochaine vedette...



Le loup Vucko, symbole des quatorzièmes Jeux olympiques d'hiver à Sarajevo, a présenté, lors des cérémonies de fermeture, l'ours Howdy qui sera la mascotte des prochaines olympiades d'hiver, en 1988, au Canada, à Calgary (Alberta).

Les machines... (suite de la page 3)

l'affût des besoins du marché et d'offrir à leur clientèle un service fait sur mesure.

Un avenir plein de défis

Aujourd'hui, l'industrie du machinisme agricole se développe avec prudence pour répondre aux exigences du marché national et international. Après la période creuse de 1970, elle a plus que quadruplé la valeur de sa production qui s'élève à environ 1,2 milliard de dollars par année. Cette augmentation est attribuable en grande partie à un marché d'exportation grandissant. Plus de 90 % du matériel agricole produit au Canada est en effet exporté à l'étranger. Bien que les États-Unis en soient les principaux importateurs, on retrouve les produits canadiens de par le monde, de l'Australie à la République populaire de Chine, des pays d'Afrique au Moyen-Orient.

En satisfaisant à la demande du pays en matière de matériel agricole, l'industrie canadienne a prouvé qu'elle pouvait répondre aux besoins du monde entier.

Dans un monde dont la population croît sans cesse et dont les ressources s'amenuisent, l'amélioration des techniques agricoles revêt une importance incontestable. Les sociétés canadiennes relèvent le défi en offrant du matériel conçu en vue d'améliorer le rendement et la productivité. Elles s'associent à l'effort déployé sur le plan international dans le domaine de la production alimentaire d'envergure, tout en veillant à rester concurrentielles.

C'est ce dont témoignent huit fabricants canadiens de machines agricoles lors du salon international SIMA 84, le plus important en son genre, qui se tient au Parc des Expositions, Porte de Versailles, à Paris, du 4 au 11 mars 1984. Y sont exposés en effet des charrues-tasseuses réversibles, des andaineuses, des cultivateurs lourds, des épierreurs et des tracteurs, produits d'une qualité et d'une fiabilité hors pair qui valent au Canada sa renommée internationale.

Nouvelles brèves

Munie de deux traîneaux et de deux attelages de chiens, une équipe franco québécoise effectue la traversée, de la péninsule du Nouveau-Québec, au Labradoffen adoptant les techniques simples et éprouvées des Inuit et des coureurs de bois de jadis. L'expédition est partie de Shefferville le 24 février et son retour est prévu pour la mi-mai. Les participants sont : les Français Alain Rastouin et Nicolas Vanier, et les Québécois Jacques Duhoux, de la Gatineau, et Michel Denis, artisan céramiste des Cantons de l'Est.

Le C

somr

Lign

Prix

quét

cinq

Sixi

No

Les « Rencontres internationales de cinéma d'animation » se tiennent du au 10 mars au Palais des Congrès Bruxelles. La participation canadienne y est très importante grâce à la présentation de nombreux films, à l'organisation d'une remarquable exposition sur « Studio d'animation de l'Office national du film », et à la présence de plusieurs réalisateurs. Notons qu'un débat sur le thème Le cinéma par ordinateut doit y avoir lieu.

Le Conseil de la langue française du Québec a remis son prix Jules-Fournier au journaliste André Dalcourt, chronique aux affaires sociales au Journal de Montréal. Le jury a souligné « la vive clarté et le caractère éminemment concret » style de M. Dalcourt, ainsi que « sa contribution à la création d'une dynamique linguistique originale, caractéristique ses reportages dans le contexte particulied u journalisme à large diffusion ». Le prix du journalisme à large diffusion ». Le prix du journaliste québécois pour sa contribution exemplaire à la qualité de la langue française.

Hebdo Canada est publié par la Direction des trale des affaires publiques, ministère Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articlés de cette publication, de préférence en quant la source. La provenance des photos, elle n'est pas précisée, vous sera communiquée si vous vous adressez à la rédactrice en Annie Taillefer.

Annie Taillefer.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notició do Canadá.

